



TURNO NOCHE

Según la producción prevista para el mes de marzo en el turno de noche, le hemos planteado a la Dirección la posibilidad de **cambiar la producción prevista para el día 27 por el día 28 (festivo local)**, evitando así los ya conocidos problemas de conciliación que genera el trabajo en días discontinuos y pudiéndose beneficiar de un fin de semana más amplio.

Por otra parte, también pedimos que se analice la **posibilidad de trasladar el domingo de carnaval día 26 de febrero** y que esa carga de trabajo, se distribuya a lo largo de la semana siguiente ya que el horario previsto no alcanza las 8h diarias. Entendemos que podría resultar factible atender también a esta demanda social, a sabiendas de que puede haber problemas técnicos que lo dificulten.